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連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 

市
議
会
厚
生
常
任
委
員
会
で

は
、
所
管
す
る
分
野
の
市
内
諸

団
体
と
の
懇
談
を
５
年
前
か
ら

続
け
て
い
ま
す
。
今
年
度
は
、

８
月
21
日
に
上
越
市
社
会
福
祉

協
議
会(

社
協)

の
み
な
さ
ん
と
、

率
直
な
意
見
交
換
を
行
い
ま
し

た
。 

 

は
じ
め
に
、
社
協
か
ら
、
市

内
の
地
域
福
祉
の
分
野
で
行
わ

れ
て
い
る
多
く
の
事
業
内
容
が

紹
介
さ
れ
、
そ
の
中
で
も
、
今

年
度
は｢

ふ
れ
あ
い
支
え
あ
い

マ
ッ
プ
づ
く
り
事
業｣｢

法
人
後

見
事
業｣

｢

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
育
成

事
業｣

な
ど
に
力
を
入
れ
て
い
る

こ
と
が
、
詳
し
く
説
明
さ
れ
ま

し
た
。 

 

ま
た
、
収
益
の
上
が
る
事
業

と
し
て
行
っ
て
い
る
介
護
福
祉

事
業
は
、
介
護
保
険
制
度
が
始

ま
る
前
か
ら
高
齢
者
支
援
と
し

て
行
っ
て
お
り
、
他
の
事
業
者

の
手
の
届
か
な
い
と
こ
ろ
に
配

慮
し
た
事
業
展
開
を
行
っ
て
い

る
こ
と
が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。 

 

同
時
に
、
こ
の
春
の
デ
イ

サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー
な
ど
の
譲

り
受
け
で
、
財
政
が
た
い
へ
ん

厳
し
く
な
る
こ
と
が
必
至
で
あ

る
こ
と
も
、
率
直
に
訴
え
ら
れ

ま
し
た
。 

 

市
の
公
共
施
設
と
し
て
運
営

し
て
き
た
市
内
19
の
デ
イ
サ
ー

ビ
ス
セ
ン
タ
ー
の
う
ち
、
社
協

は
15
の
施
設
を
譲
り
受
け
、
自

前
の
施
設
と
し
て
運
営
を
始
め

ま
し
た
。
建
物
は
無
償
譲
渡
で

す
が
、
市
に
対
す
る
地
代
の
負

担
が
あ
り
ま
す
。
ま
た
、
建
物

の
修
繕
費
用
や
減
価
償
却
費
な

ど
も
か
か
っ
て
き
ま
す
。
こ
の

点
で
は
、
財
政
上
厳
し
い
中

で
、
こ
れ
ま
で
委
託
で
事
業
に

携
わ
っ
て
き
た
職
員
の
雇
用
を

確
保
す
る
こ
と
と
、
地
域
福
祉

と
し
て
の
役
割
を
果
た
す
べ
き

こ
と
か
ら
、
総
合
的
な
判
断
で

譲
り
受
け
た
と
い
い
ま
す
。 

 

こ
う
し
た
中
、
市
か
ら
の
人

件
費
の
助
成
は
縮
小
さ
れ
、
合

併
時
１
億
７
５
０
０
万
円
あ
っ

た
補
助
金
が
、
来
年
度
は
約
２

０
０
０
万
円
に
ま
で
に
減
少
す

る
流
れ
で
す
。
新
潟
市
や
長
岡

市
な
ど
の
人
件
費
補
助
が
か
な

り
高
水
準
で
あ
る
の
に
対
し
て

の
違
い
も
、
資
料
を
示
し
て
実

態
が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。 

 

議
員
か
ら
は
、｢

介
護
事
業
以

外
は
、
す
べ
て
必
要
な
地
域
福

祉
事
業
な
の
か
、
中
に
は
行
政

が
行
う
べ
き
も
の
も
あ
る
の
で

は
な
い
か
。
必
要
な
も
の
で
あ

れ
ば
、
行
政
と
し
て
も
十
分
な

補
助
金
を
支
出
で
き
る
よ
う
に

す
べ
き
で
は
な
い
か｣｢

地
域
福

祉
事
業
と
介
護
事
業
を
財
政
的

に
も
き
ち
ん
と
区
別
す
べ
き
で

は
な
い
か｣

と
い
っ
た
意
見
が
出

さ
れ
ま
し
た
。 

 
こ
れ
に
対
し
て
社
協
側
は
、

｢

地
域
福
祉
事
業
に
つ
い
て
は
、

そ
の
内
容
を
詳
し
く
精
査
し
て

お
り
、
近
々
一
定
の
方
向
性
を

出
し
た
い｣｢

財
政
で
は
、
一
つ

の
法
人
で
あ
る
こ
と
と
、
介
護

事
業
の
収
益
を
地
域
福
祉
分
野

の
人
件
費
と
し
て
支
出
し
て
い

る
面
が
あ
り
、
分
け
る
こ
と
は

困
難
だ
が
、
市
民
に
わ
か
り
や

す
く
示
す
よ
う
努
力
し
た
い｣

と

述
べ
ま
し
た
。
ま
た
、
今
後
の

事
業
の
重
点
と
し
て
、
地
域
包

括
ケ
ア(

高
齢
者
の
尊
厳
の
保
持
と

自
立
生
活
の
支
援
の
目
的
の
も
と

で
、
可
能
な
限
り
住
み
慣
れ
た
地

域
で
、
自
分
ら
し
い
暮
ら
し
を
人

生
の
最
期
ま
で
続
け
る
こ
と
が
で

き
る
よ
う
、
地
域
の
包
括
的
な
支

援
・
サ
ー
ビ
ス
提
供
体
制
を
構
築

す
る
こ
と)

に
力
を
入
れ
て
い
き

た
い
こ
と
、
13
区
で
は
実
態
と

し
て
も
そ
の
こ
と
が
可
能
で
あ

る
見
通
し
を
持
っ
て
い
る
こ
と

が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。 

 

こ
の
懇
談
会
に
は
、
党
議
員

団
か
ら
は
平
良
木
議
員
が
厚
生

常
任
委
員
会
副
委
員
長
と
し
て

出
席
し
進
行
を
行
い
ま
し
た
。 説明する社協の橋本会長 

 

 前日までの強い雨もどこへ行ったや

ら…。上野公悦議員の自宅前「憩いの広

場」で行われた毎年恒例の｢生ビールと

焼肉の集い｣は好天に恵まれました。頸

城区内を中心に大潟区や直江津地区から

１２０人を超える人たちが集まりまし

た。 

 主催者代表の斉藤長治さん(頸城区下

神原)の進行で進められた｢集い｣では、

後援会長の久保田孝一さん(頸城区松橋)

のあいさつに続き、上野公悦市議が挨

拶。｢参院選ではみなさんのお力で日本

共産党が大きく躍進できました。今回の

勝利は、自民党の国民いじめの悪政が目

白押しに進む中で、『この危険な政治を

変えてくれるのは、いつでもきちんとし

た政策対案を示し、筋を通して頑張って

いる日本共産党だけだ。共産党に大きく

なってほしい』と願う国民の期待の表れ

です。日本共産党が大きくなることこ

そ、国政でも市政でも、みなさんの暮ら

しや平和を守ることになります。市議団

もがんばっていきます。これからも応援

して下さい｣と訴えました。 

 来賓として、参議院新潟選挙区候補者

として先頭に立ってたたかったにしざわ

博さんと、日本共産党新潟県委員会川俣

書記長、橋爪法一上越市議団長が参加し

ました。 

  

月日 曜 会議 場所

9月4日 水 本会議 議場

9月5日 木 本会議 議場

9月6日 金 文教経済委員会 第一委員会室

9月9日 月 文教経済委員会 上野議員担当

9月10日 火 厚生委員会 第一委員会室

9月11日 水 厚生委員会 平良木議員担当

9月12日 木 建設企業委員会

9月13日 金 建設企業委員会

9月17日 火 総務委員会 第一委員会室

9月18日 水 総務委員会 橋爪議員担当

9月20日 金 一般質問 議場

9月24日 火 一般質問 議場

9月25日 水 一般質問 議場

9月26日 木 一般質問 議場

9月30日 月 本会議 議場

2013年9月議会審議日程

第一委員会室


